

La 'hija del Sol'

SEÑOR DIRECTOR:

Barrancabermeja, capital petrolera de Colombia, llamada por sus habitantes la 'hija del Sol', cumplirá mañana 97 años de vida municipal. Es una ciudad que le ha dado al país grandes aportes económicos por su refinería, y en otros años generadora de miles de empleos para colombianos llegados de todas las regiones, acogidos con los brazos abiertos por la generosidad de sus gentes. Cercana a su centenario, sufre el abandono del Gobierno por la no consideración del ensanche y la repotenciación de su refinería a fin de mejorar la producción del Complejo Industrial de Ecopetrol.

Hace mucha falta que el Gobierno y los dirigentes políticos del orden nacional, con inversiones, vuelvan sus ojos a ella y no la dejen morir en el abandono.

Rafael Antonio Córdoba Ardila